



Où nous trouver dans la région

Site : www.addgap.com - Facebook : Gap Jeunesse
Renseignements : 04.92.51.09.98



Avril 2016

Philadelphia

2 Pierre 1 v.5 à 8
N°84

GAP

Le Concorde - 42, boulevard Georges Pompidou

Mardi 15h : Réunion d'évangélisation
Jeudi de 9h à 12h : Permanence pastorale
Jeudi de 12h30 à 13h30 : Réunion de prière
Vendredi 15h & 19h30 : Réunions de prière
Dimanche 9h45 : Culte
Dimanche 15h : Réunion d'évangélisation

VEYNES

42, avenue des Martyrs

Mardi à 18h30 : Réunion d'évangélisation
Jeudi à 18h30 : Réunion de prière
Dimanche à 10h : Culte (culte en commun à Gap le dernier dimanche)
Maison de retraite : Vendredi 1, 15 et 29 à 16h30

BARCELONNETTE

22, digue de la gravette

Mardi 5, 12, 19, 26 à 18h30

SERRES

Salle polyvalente (mairie)

Vendredi 29 à 14h

EMBRUN

Z.A d'Entraigues (en face d'Hyper U)

Mardi et jeudi à 20h : Réunion d'évangélisation et de prières
Dimanche à 10h : Culte

CHAMPSAUR

Jeudi 7 et 21 à 17h



Equipe pastorale

Stéphane WAUTHIER : 06.01.82.59.49 - Etienne LEROI : 06.13.99.27.14
Jérémie DURAND : 06.08.06.41.26

Je t'aime d'un amour éternel

Jérémie ch.31 v.3

« *Le rire est le propre de l'homme* » disait Rabelais. Le propre de l'homme étant d'avoir des attitudes différentes des animaux, les scientifiques s'en donnent à cœur joie de dénombrer ces fameuses expressions universelles. Ils en avaient déjà découvert 7 (*La joie, la tristesse, la colère, la surprise, la peur, le dégoût, le mépris*) et voici qu'une 8^{ème} vient compléter la liste : *La désapprobation*, le « *je ne suis pas d'accord* ». Sans un mot, rien qu'en le pensant, votre visage va laisser apparaître ces traits distinctifs qui permettront à un chinois, un Masaï, un inuit, un péruvien, etc... de vous comprendre immédiatement.

Si le propre de l'homme est de ressentir des sentiments et d'adapter son comportement en conséquence (ce qui devient un mode de communication) ne boudons pas notre plaisir d'entretenir durablement des « relations sonores » avec notre entourage. Même si vous pensez que quelqu'un qui parle beaucoup est fatiguant, rappelez-vous que quelqu'un qui ne parle pas ou plus envoie un signal inquiétant. Dans le monde, on trouve deux comportements distincts : Les Contemplatifs d'un côté et les Actifs, réalistes, pratiques de l'autre. Vous en avez une illustration dans le monde religieux où certains cherchent le silence tandis que d'autres mettent en œuvre une « spiritualité pratique ». Ecoutez la petite histoire que l'on m'a racontée : *Un homme décida de se retirer du monde et choisit un endroit où la règle de vie était de ne pas parler et de rester dans le silence constamment ; seuls 2 mots par an étaient tolérés et rapportés au responsable ! 1 an a passé et lors de « l'entretien annuel » cet homme se lâcha : Lit dur ! On remédia sans délai à cet inconfort. La 2^{ème} année, un autre problème survint : Nourriture froide ! Ce à quoi on remédia également. La 3^{ème} année ne fut guère plus complimentée car notre homme finit par dire : Moi, partir ! Ce qui fit dire au responsable dépité qu'il n'y avait rien d'étonnant à cela car depuis le début ce nouveau pensionnaire ne faisait que se plaindre...*

Il y a un temps pour tout, un temps pour parler et un temps pour se taire, ce qui signifie écouter (*Eccl.3*). Le problème est que, bien souvent, nous parlons quand il faudrait se taire et nous nous taisons lorsque nous devrions nous exprimer. Pour nous aider à résoudre ce dilemme, Dieu nous convie à de merveilleux rendez-vous : Sur une montagne avec Moïse (*Exode 31 v.18*), dans une grotte avec Elie (*1 Rois 19 v.9*) ou sur le toit-terrasse d'une maison avec Pierre (*Actes 10 v.9*). Peu importe l'endroit car c'est la rencontre qui compte en définitive. A chaque fois que nous nous sommes arrêtés dans notre course folle, dans le seul but de rencontrer Dieu, nous l'avons trouvé ! Combien de réponses, de directions, de consolations avons-nous reçu ? En résumé, voilà ce qu'est le propre de l'enfant de Dieu : Se laisser instruire et façonner par le divin potier en exprimant par nos vies le langage universel de la grâce afin que ceux qui en sont loin soient attirés miraculeusement. Le propre de Dieu restant son amour éternel pour les hommes.

Actualités du mois

- Samedi 9 : Rassemblement de jeunesse à Pertuis
- Samedi 16 : Rassemblement de jeunesse avec le pasteur KOUDOUGOU
- Dimanche 17 : Prédication apportée par le pasteur KOUDOUGOU
- Dimanche 17 : Café-Concert à 15h
(Préparation de gâteaux et organisation - voir Valérie)
- Jeudi 21 : Rencontre du lien à 14h
- Dimanche 24 : Pas de culte en commun. Reporté au 1^{er} Mai
- Dimanche 24 : CBA à 14h45 : L'école des détectives
- Vendredi 29 : Réunion de prière commune à 18H30
- MINICELL : Renseignements auprès de Bérengère GIRAUDEL
- Les matchs de football ont repris et voici les dates : 7, 11, 21 et 25 Avril



Sénégal - La directrice de la prison de M'Bour a fait un très bon accueil au ministère évangélique qui œuvre dans les prisons. C'est une véritable rencontre qui a eu lieu entre des enfants et leurs papas prisonniers le mois de décembre dernier. Rencontre douloureuse et pleine d'émotion marquée par la distribution de cadeaux. Mais il était question aussi et principalement d'un autre cadeau, offert à tous, petits et grands, gardiens et prisonniers, celui de Jésus-Christ. Qu'ils soient nombreux à découvrir la vraie liberté qui est en Lui ! Dans l'Eglise de M'Bour, un ancien détenu va bientôt se faire baptiser. Merci de prier pour l'intégration de ces anciens prisonniers dans les Eglises. M. ET R. HANSS



AEP : Si l'année 2015 a vu plusieurs champs s'ouvrir à l'AEP, l'année 2016 s'annonce déjà comme un défi sur le terrain de la persécution. Les perspectives sont nombreuses et les événements dans le monde mais aussi dans notre pays, nous amènent à penser que plus que jamais nous avons besoin d'être au plus près de ceux qui souffrent à cause de leur foi. L'AEP désire encore cette année rester vigilante sur la situation des réfugiés, qu'ils soient dans le « Nord Pas de Calais », en Ukraine à cause de la guerre, en Grèce, en Jordanie ou ailleurs à cause du fanatisme religieux, et apporter un soutien approprié aux besoins. De plus, nous ne perdons pas de vue l'objectif qui est le nôtre d'apporter la BIBLE à ceux qui ne l'ont pas. Pour cela, nos contacts se précisent et nous continuons d'avancer dans cette direction (*Asie, Moyen-Orient*), en priant que cette année sera l'occasion de concrétiser ce projet.

Félix NEFF : Homme de réveil (1797 - 1829) par Gustave Vernier



C'est à ce moment qu'un pasteur lui remit un livre intitulé « Le Miel découlant du Rocher ». Cet excellent ouvrage répandit comme un torrent de lumière dans l'esprit de F. Neff : « *C'est un ouvrage peu intéressant pour quiconque veut lire pour se recréer ou orner son esprit. Tout ce qu'il contient est folie pour la sagesse humaine, et cependant nulle part je n'ai vu la doctrine évangélique présentée d'une manière plus franche, plus entière. Je m'estimai bienheureux de trouver un livre qui, dépeignant avec la plus exacte vérité le misérable état de mon cœur, m'indiquait un remède gratuit et le seul efficace. Je reçus avec joie la bonne nouvelle qu'il annonçait, savoir que nous devons aller à Christ avec toutes nos souillures, toute notre incrédulité et notre impénitence. Je me hâtai de suivre ce salutaire conseil et, dès la première fois, j'en éprouvai toute l'excellence* ». Félix Neff était donc arrivé à la connaissance du salut. Il avait remporté la victoire dans ce combat où l'homme se sentant pêcheur, condamné, perdu, s'abandonne tout entier à Jésus-Christ qui pardonne et fait vivre, qui délivre l'âme du joug des passions et donne la liberté. Cela se passa en 1818, à Genève, au début du Réveil dans cette ville. Neff avait alors 21 ans (*A suivre...*)

Nous avons quelques frères et sœurs en difficultés ; nous demandons au Seigneur de se souvenir d'eux et de les guérir ! D'autres ont subi ou vont subir une opération avec des soins qui suivront ; nous prions que Dieu les soutienne dans ces moments pénibles. Nos anciens tiennent toujours malgré leur grand âge pour certains ; pensez à eux et renseignez-vous auprès de leurs proches s'il est possible de leur téléphoner ou encore de leur rendre visite.



Parlez-en autour de vous !
Des flyers sont à votre disposition

| Plan de lecture chronologique de la Bible | | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
|---|-------|-------------|------------------|---------|---------|------------|---------|---------|---------|---------|-----------------|
| | | MATIN | Deutéron 12 - 14 | 15 - 16 | 17 - 19 | 20 - 21 | 22 - 24 | 25 - 27 | 28 | 29 - 30 | 31 - 32 |
| --- | SOIR | Luc 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| | | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 |
| AVRIL | MATIN | Josué 1 - 3 | 4 - 6 | 7 - 8 | 9 - 10 | 11 - 12 | 13 - 14 | 15 - 17 | 18 - 19 | 20 - 22 | 23 - 24 |
| | SOIR | Luc 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 |
| | | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 |
| | MATIN | Juges 1 - 2 | 3 - 5 | 6 - 7 | 8 - 9 | 10 - 11 | 12 - 13 | 14 - 15 | 16 - 18 | 19 - 20 | 21 |
| | SOIR | Luc 21 | 22 | 23 | 24 | Psaumes 37 | 38 - 39 | 40 - 42 | 43 - 45 | 46 - 48 | Proverbes 8 - 9 |